

NOTICIAS

Portada | 10 octubre 2024

Llega el ECON 2024 con el foco puesto en finanzas digitales, inteligencia artificial e innovación tecnológica

Participarán académicos, especialistas y representantes de empresas como Google, Amazon, Microsoft y Mercado Libre.



Descubre el artículo dando clic al reproductor:

Bajo el lema "El Impacto de la innovación tecnológica en la gestión de los negocios", entre el 1 y el 16 de octubre se desarrollará el XIII Congreso Internacional de Economía y Gestión, el tradicional evento organizado por la Facultad de Ciencias Económicas...



Cinograma

El acto de apertura, prevista para el lunes 14 a las 19 horas, estará a cargo del Vicerrector de la UBA, Profesor Colaborador Esteban Yezzi...

Charlas TED

El martes será el turno de las Charlas TED las que, en un formato en el que cada una de ellas no excederá los diez minutos, especialistas Eduardo Azubia, doctor en Ciencias Económicas...

Por su parte, Antonella Diemera, licenciada en Ciencias de Medios y Tratamiento de Imágenes, Empleado en Influencer...

Inteligencia Artificial

El miércoles será el turno de la Inteligencia Artificial. Con Bárbara Huchala, gerente senior de Data & Analytics...

Fecha de Emplabilidad

Durante la jornada de lunes, entre las 15 y las 19 hs., se desarrollará una Feria de Emplabilidad...

Comentarios >

Portada | 10 octubre 2024

Canasta básica: una familia necesitó más de \$960.000 para no ser pobre en el mes de septiembre

La Canasta Básica Total registró un incremento del 2,6% en relación al mes de agosto.



Una familia tipo necesitó ingresos por \$964.622 para no ser pobre en el mes de septiembre. La variación mensual de la canasta básica alimentaria (CBA) fue de 1,7% mientras que la de la canasta básica para una persona fue de 2,6%.

La CBA y la CET acumulan en el año incrementos del 7,1% y 9,4% y resultaron en variaciones interanuales del 185,9% y 202%, respectivamente.

La canasta implica comprar la comida indispensable, indumentaria y transporte, y no cubre la pobreza, informó hoy el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC).

El organismo dijo también que el costo de la Canasta Básica Alimentaria (CBA), que solo mide la comida necesaria para la subsistencia, aumentó 1,7% el mes pasado.

Por su parte, el índice de pobreza alcanzó el máximo del primer semestre del año al 52,9%, informó el INDEC.

Por su parte, el índice de pobreza, entendido como los pobres cuyo ingreso no son suficientes para comprar la cantidad mínima de comida que permita la subsistencia...

Fuente: INA.

Comentarios >

Portada | 10 octubre 2024

La inflación de septiembre fue de 3,5% y acumuló 20,9% en los últimos doce meses

Representa una desaceleración respecto al 4,2% que había marcado agosto.



[...] , Directora de Ventas de Aplicaciones Digitales, Data & IA en Microsoft.

Feria de Empleabilidad

Durante la jornada del lunes, entre las 15 y las 19 hs, se desarrollará una Feria de Empleabilidad, donde PWC, Invertir On Line, Balanz, SMS, Grant Thornton, Banco Patagonia, EY Argentina y KPMG tendrán stands para atender las consultas de alumnos que están en la búsqueda de empleo. [...]

Participarán académicos, especialistas y representantes de empresas como Google, Amazon, Microsoft y Mercado Libre. Bajo el lema "El impacto de la innovación tecnológica en la gestión de las organizaciones", entre el 14 y el 16 de octubre se desarrollará el XVIII Congreso Internacional de Economía y Gestión, el tradicional evento organizado por la Facultad de Ciencias Económicas que convoca a destacadas personalidades de la economía y finanzas para analizar la agenda económica y de negocios de los próximos años.

Durante tres días, se debatirán el peso de las finanzas digitales en el mundo de los negocios; influencers y profesores de la facultad, en el formato de Charlas TED, expondrán sobre la innovación tecnológica en la gestión de negocios, mientras que representantes de Google, Amazon, Microsoft y Mercado Libre revelarán la incidencia de la inteligencia artificial en el éxito de sus proyectos.

Cronograma

El acto de apertura, previsto para el lunes 14 a las 19 horas, estará a cargo del vicerrector de la UBA, Profesor Contador Emiliano Yacobitti y del decano de la Facultad de Ciencias Económicas, profesor emérito Dr. Ricardo J. M. Pahlen. A continuación, expondrán sobre Finanzas Digitales el experto en inversiones Ariel Sbdar, CEO de Cocos Capital; el economista Guido Messi, Head of Sales Ripio Select y el abogado Ricardo Mihura Estrada, presidente de la ONG Bitcoin Argentina, mientras que la periodista especializada en finanzas, Lara López Calvo, licenciada en Economía y egresada UBA, será la moderadora.

Charlas TED

El martes será el turno de las Charlas TED las que, en un formato en las que cada una de ellas no excederán los doce minutos, expondrán: Eduardo Kastika, doctor en Ciencias Económicas y Profesor Titular de las materias Administración General, Innovación y Creatividad sobre las formas en que entendemos a la creatividad y a la innovación se están transformando profundamente; Sabrina Castelli, especialista financiera y CEO hablará sobre cómo utilizar la tecnología para convertir un problema en una oportunidad; Juan Ordeix, doctor en Ciencias Económicas, Ilusionista de la Mente (mentalista) y experto en Negociación se referirá a las decisiones mentales en los negocios.

Por su parte, Stephanie Demner, licenciada en Gestión de Medios y Entretenimiento, modelo, Emprendedora e influencer expondrá sobre el mundo de los influencers y los negocios; Agustina Casal, business manager y emprendedora hablará sobre innovación tecnológica en los negocios; Julián Leone, subsecretario de Investigación en la Facultad de Ciencias Económicas UBA; Diego Parras, director del Centro de Estudios en Modelos de Inteligencia Artificial Aplicados a las Ciencias Económicas de la Facultad de Ciencias Económicas, tocará el futuro de la gestión de organizaciones mediante IA; Santi Siri, emprendedor y especialista en Criptomonedas, se abocará a la IA en los emprendimientos, mientras que Cecilia Giordano, contadora pública, licenciada en Administración (UBA) y emprendedora se ocupará de hablar sobre un liderazgo más humano.

Inteligencia Artificial

El miércoles será el turno de la Inteligencia Artificial. Con Bárbara Michalla, gerente senior de Data & AI en Mercado Libre, expondrán Laura Alvarez Modernel, gerente de Desarrollo de Negocios para IA Generativa en el sector Público en Amazon Web Service; Carolina Galia, Principal Architect en Google Cloud y Yamila Zaken, Directora de Ventas de Aplicaciones Digitales, Data & IA en Microsoft.

Feria de Empleabilidad

Durante la jornada del lunes, entre las 15 y las 19 hs, se desarrollará una Feria de Empleabilidad, donde PWC, Invertir On Line, Balanz, SMS, Grant Thornton, Banco Patagonia, EY Argentina y KPMG tendrán stands para atender las consultas de alumnos que están en la búsqueda de empleo.